



～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」
 ～ 学校教育目標～
 「学び合い 支え合い 磨き合い」
 ～さらなる高みを目指して～

8月18日(日) 親子早朝奉仕作業に感謝！

夏休み最終の日曜日となった18日、PTA環境部主催の「親子早朝奉仕作業」にご協力いただきありがとうございました。当日は、生徒・保護者の皆さんのほか、学校運営協議会の会長さんからの呼びかけによって、地域の500歳野球チームの皆さんや保護者OBの方々など、14名の方々からもご協力をいただきました。重ねてお礼申し上げます。

保護者の皆様にも、暑い中、ご難儀をおかけしました。6時前から草刈り作業を始めてくださった方もおり、予定よりもスムーズに活動を進めることができました。生徒からの感想には、「家の人と一緒に窓拭きができて楽しかった」と素直な言葉もありました。中学生になると「普段は学校のことを話さない」という生徒も少なくないようですが、一緒に活動したという共通の話題で親子の会話を楽しんでくれることも期待しているところです。



生徒会執行部「大仙市中学生サミット」に参加

8月8日(木)大仙市教育委員会主催の大仙市中学生サミットに本校からも生徒会執行部員4名が出席しました。大仙市教育委員会では中学生に対して、SDGsへの関心をもたせたいと取り組んでおり、今回も各学校でのSDGsに関連する取組の紹介と、その中で特に他校にも広げたいという活動を「私たちの広げたい」としてプレゼンテーション等を行う内容で開催されました。本校からは、小中合同あいさつ運動や大綱米プロジェクトなどについて紹介し、「広げたい」としては、「12つくる責任、つかう責任」と「7エネルギーをみんなに、そしてクリーンに」について提案をしました。

SDGsへの取組はとても幅が広いものです。考え方や視点を少し変えるだけで立派な、そして社会や地域にも貢献できる活動が多くあります。各学校の取組を参考にして、10月5日(土)に予定している学校祭への取組や、その後の生徒会役員選挙と新体制での生徒会活動に活かしてくれることを期待しています。



生徒の遅刻・欠席等の連絡は「tetoru」をご利用ください

学校メールでもお伝えしていましたが、8月21日(水)からは、夏休み期間中に登録していただいた連絡アプリ「tetoru」での連絡をお願いいたします。また、今後は学校からも「tetoru」にて連絡をさせていただきます。なお、欠席等の連絡以外でも、事故等の緊急連絡について夜間や休日でも、「欠席連絡」の中の備考に状況等を記入し連絡をお願いします。

裏面の【中学生LINE相談】もご確認ください